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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●米山功労賞表彰

　　第9回米山功労者　高井 榮彌会員

　　第6回米山功労者　山本 勝彦会員

　　第5回米山功労者　田中 康正会員

　　第4回米山功労者　山陰 恭志会員

　　第3回米山功労者　小谷 逸朗会員

　　第2回米山功労者　大槻 恭介会員、

　　　　　　　　　　　　　　 大松 桂右会員

　　第1回米山功労者　大熊 勉会員

●ロータリー財団表彰

　　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　　　第5回目　山本 昌市会員・相馬 康人会員

　　　第4回目　菅野 茂人会員

　　　第2回目　野村 俊隆会員・児林 秀一会員

　　　第1回目　大槻 恭介会員

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「税務や財務の疑問点について」

　　　　　　　　　　倉内 雅寛　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

1/29　「職業卓話」　村本 順三会員

　　　　「人と自立支援～私たちは社会課題解決企業

　　　　　　集団～」　児林 健太会員

第3048回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



2/5　 「イルミネーション事業報告」社会奉仕委員会

2/12　「チェロの輪の響き」西川 彩乃様

2/19　「米山を考える」児林 秀一会員・松下 和彦会員

　今月11、12日に、新春少年サッカー大会が開催され

ました。もともとは八尾中央RCが続けてこられた事業

です。八尾市内をはじめ、近隣からも含めて24チーム

が参加しました。

　市外のチームと試合をする機会はなかなかないよう

で、子どもたちにも喜んでもらっています。メンバーの

中には、女の子も結構参加されていました。

　みんな「よろしくお願いします」と一礼してくれ、とても

気持ちがよかったです。やはりスポーツは、心身ともに

育むものだと感じました。そして子どもたちがプレーす

る姿は、清々しいものがありました。

　大会のパンフレットをお配りしていますので、ぜひご

覧ください。

　また12月17日には、大阪南RACにメークアップに行

きました。上半期の事業報告をしておられましたが、

大変多くの事業を実施されており、とても活気のあるク

ラブだと感じました。RACの例会への出席も、メーク

アップになります。皆様もぜひ一度、参加してみられて

はいかがでしょうか。

▼11、12日に当クラブ主催の新春少年サッカー大会

が開催されました。

▼本日例会後、EXPOフェスタの実行委員会が開催さ

れます。

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　横組みページには、RI指定記事などが掲載されて

います。１月は職業奉仕月間です。RI会長メッセージ

では「喜びをもたらそう」と題して、「シンプルなことから

始めればよいのです」などと述べられています。

　職業奉仕月間の特集記事として、四つのテストを改

めて考える記事が掲載されています。

　このほか、世界ポリオデーにちなんだ各クラブの取り

組みが紹介されています。

　またスピーチには、宮大工の棟梁のお話が収録され

ています。

「職業奉仕について」

▼職業奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　今月は職業奉仕月間です。職業奉仕につきまして

は、概念がわかりづらいという声をよく聞きます。もちろ

ん、それぞれの事業の発展が大前提です。

卓 　 　 話

幹　事　報　告

会　長　の　時　間

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



　ロータリーは当初、儲け第一主義の風潮を見かねた

ポール・ハリス氏らにより発足しました。1905年といえ

ば日本では、日露戦争の真っ只中でした。そんな時

代に、ロータリーは誕生したのです。

　草創期にはドナルド・カーターが、「クラブは何か公

共に奉仕すべき」と発言しました。これをきっかけに互

恵取引と親睦に加え、地域貢献という新たな柱が増え

ました。公衆便所を設置する事業を行ったのですが、

たくさんの人が流入していたシカゴでは、インフラ整備

が追い付いていなかったようです。ただ、トイレを店内

に設置している業界などからは、猛反発を受けたよう

です。このため、事業が実現したのは３年後だったそう

です。

　そして1910年にはアーサー・フレデリック・シェルドン

氏が「He profits most who serves best.」のスピーチを

行いました。このフレーズはもともと、シェルドン・ビジ

ネススクールの教科書に載っていたものです。

　こうした流れを経て、職業を通して社会の役に立つ

「職業奉仕」という理念が生まれていったのです。現在

ではロータリーの標準定款によると、「自分自身を律し、

事業を行うこと」、「職業上の手腕を社会に役立てる」

などとあります。

　「ロータリーの行動規範」では、個人として、また事業

において、高潔さと高い倫理基準をもって行動するこ

とが求められる、と表現されています。ビジネスに倫理

観が必要なのは、ある意味で当然のことのように思い

ますが、残念ながら昨今もこれに反するような事件が

後を絶たないのも事実です。

　倫理観とは、人間の行動や価値観について、何が

正しいか、何が間違っているかを判断する基準です。

倫理観は信頼を築くための基礎となるもので、信頼は

人間関係やビジネスにおける重要な要素です。

　本日は皆さんに、「職業奉仕採点表」という資料をお

配りしております。昭和45年のものですが、20の質問

項目があります。各問５点満点で採点してみてくださ

い。

　四つのテストを改めて紹介すると、ハーバード・テー

ラー氏が考案した、商取引に沿った現実的なもので

す。

１．真実かどうか　Is it the truth?

　その取引は、物事の原理原則にかなっているか

２．みんなに公平か　Is it fair to all concerned?

　関係者全員、つまりすべての取引先を指します

３．好意と友情を深めるか　Will it build goodwill 

and better friendship?

　Goodwillとは、企業でいえば「のれん」のようなもので

しょうか

４．みんなのためになるかどうか　Will it be 

beneficial to all concerned?

　金銭的に儲かればよい、ということではありません

　ロータリーで長く活用されてきたこのテスト、今のロー

タリアンにとっての指針と言えるのではないでしょうか。

　次にロータリーの公式標語として、「超我の奉仕」と

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」があります。

1923年の社会奉仕に関する声明の「決議23-34」で、

奉仕の理念についてふれられています。

　２つのモットーを全体として一つとしてとらえてみると、

serviceを自己の都合などより優先させましょう、これこ

そが奉仕の理想の核心で、他者に尽くすことが自分

の喜びである、と言えそうです。自利と利他が完全に

一致しているのが究極の形かもしれません。

　職業奉仕を通じて、自分の職業で、社会へ奉仕でき

るチャンスです。そしてまた、職業人として成長できる

チャンスでもあります。

　皆さんの職業を通じて、世の中をより良いものにして

まいりましょう。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

▼長竹会長　ご夫人誕生日。本日も御出席有難うご

ざいます。

▼野村副会長　谷口さん、おもしろい卓話期待してい

ます。

▼相馬幹事　職場でインフルエンザ、コロナともに猛

威をふるっております。みなさまもお気をつけください。

▼児林直前会長　写真有難う。本日例会来れました。

ありがとう御座います。今月は職業奉仕月間です。谷

口職業奉仕委員長、卓話がんばって下さい。

▼小谷会長エレクト　毎日寒いですね。

▼池尻・澁谷・倉内・福村・倉角・出口会員　写真有難

う

▼山本（勝）会員　写真有難う。本年もよろしくお願い

します。鍋島さん、カレンダーありがとうございました。

お身体、頑張って下さいませ。

▼菅野会員　ご夫人誕生日。初例会、出席できませ

んでした。皆様おめでとうございます。今年もよろしく。

▼吉本会員　ご夫人誕生日

▼新宮会員　寒いですね!! 谷口委員長、卓話よろしく

お願いします!!

▼山陰会員　写真有難う。谷口委員長、卓話楽しみ

にしています。

▼吉田会員　谷口職業奉仕委員長、卓話よろしくお

願いします。

▼大槻会員　写真有難う。例会欠席お詫び

▼富田会員　長竹会長、野村副会長、山本先輩、新

宮先輩、前田さん、先週はありがとうございました。

▼平尾会員　写真有難う。谷口さん、卓話よろしくお

願いします。

▼谷口会員　「職業奉仕について」卓話宜しくお願い

します。

▼原田会員　写真有難う。寒いですね。体調管理に

気をつけましょう！

▼浦上会員　本年もどうぞよろしくお願いします。

▼北山会員　写真有難う。早退お詫び。本日も宜しく

お願いいたします。谷口委員長、卓話楽しみにしてお

ります!!

▼安田会員　写真有難う。新年初例会、大変お世話

になりました。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　長竹会長、山本勝彦先輩、先日はごち

そうさまでした。

▼浦川会員　写真有難う。先日8日、新年会も楽しゅう

ございました。いつもありがとうございます。

■ 出席報告

月日

12/18

1/8

1/15

会員数

62

62

62

出席

40

33

38

うち出席規定
適用免除者

9

5

6

メーク
アップ

1

出席率

68.97％

61.11％

69.09％

確定
出席率

70.69％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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